

## COMPETICIONES

# La falta de acuerdo federativo tumba el nuevo torneo internacional de World Rugby

El organismo rector necesitaba el apoyo unánime de las diez uniones que lo componen y reconoce el fracaso a la hora de negociar el calendario y el formato del Campeonato de Naciones.

Palco23  
20 jun 2019 - 12:04



World Rugby fracasa en su proyecto de crear un torneo global. El organismo rector de este deporte necesitaba el apoyo unánime de las diez uniones que lo componen, algo que no ha sido posible. De esta forma, se da carpetazo al ambicioso Campeonato de Naciones, aunque continuará “explorando nuevas alternativas para impulsar este deporte”.

El organismo ha apuntado a “la falta de consenso sobre los asuntos claves” como la principal causa del desacuerdo. Entre estas cuestiones se encontraban el calendario de la competición, el formato del torneo y la comercialización del mismo, según indican desde World Rugby, que tenía hasta el día 21 de junio para sacar adelante el proyecto.

“Mantendremos nuestro compromiso de seguir invirtiendo en nuevas oportunidades para las naciones emergentes sean más competitivas y trabajar para la expansión de este deporte en 2027”, ha señalado Sir Bill Beaumont, director de World Rugby en la rueda de prensa posterior a la decisión de abandonar el proyecto.

## **Sir Bill Beaumont descarta el proyecto pero asegura que buscarán otras alternativas en el futuro**

Sobre la mesa estaba el acuerdo con Infront, que hubiera reportado unos ingresos de 5.000 millones de libras (5.800 millones de euros) en un período de doce años. El formato previsto para el Campeonato de Naciones era de tres divisiones, que dividiría la competición en dos conferencias, la europea y la del resto del mundo, a su vez segmentadas en tres divisiones cada una que darían acceso a 24 selecciones.

Sin embargo, el Seis Naciones, la Rugby Championship y los British and Irish Lions mantendrían sus fechas intactas en el calendario, lo que ha dificultado encontrar un acuerdo para disputar el nuevo torneo. Beaumont ya señaló durante la presentación de la iniciativa que uno de los frentes de discusión sería el plan de ascensos y descensos y que las negociaciones iban a ser “complejas”, ya que “como cabe esperar de un proyecto de esta magnitud, no todos están de acuerdo en el camino a seguir”. Y, por ahora, así ha sido.